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都市政策部　（部長　深谷　直弘）

教育委員会 （事務局）　（教育長　都築　公人）

議会事務局
（局長　加藤　元久）

アクション 平成28年度の具体的な取組み 進捗
状況 上半期の成果・課題 下半期の具体的な

取組み（例）

１．�新たな工業
用地の創出

①�造成工事着手に向けた調整（市東部
地区）� 【12月までに実施】 順調 市東部地区・北部地区と

もに工業用地の創出に向
け順調に進んでいる。

市東部地区については、
愛知県企業庁による造
成工事の実施に向けて、
工事説明会を行う。

②�整備の手法などの決定（市北部地区）
� 【３月までに実施】 順調

２．�総合的・機
動的な防災
対応の取組
みを強化

①�地域行動計画に基づく訓練の実践
� 【12月までに実施】 順調 市総合防災訓練では、二

次訓練としてより実践的
な訓練が行われ、防災意
識の向上が図られた。

外国人向けの防災・減
災イベントを、地域行
事にあわせて出前型で
行う。

②�防災ネットきずこう会による自助や
共助の意識向上� 【２月までに実施】 順調

３．�道路・橋梁
などの計画
的な整備・
補修・修繕

①�都市公園の長寿命化計画の策定
� 【３月までに実施】 順調 重要給水施設への耐震管

布設替え工事を、8月に
着手した。

都市公園の長寿命化計
画の策定において、長
寿命化の基本方針を明
確にする。

②�災害時の避難場所（高取小学校・高浜
中学校）への配水管を耐震管に布設
替え　� 【３月までに実施】

順調

４．�産業の活性
化、雇用の
安定に向け
た取組み

①�三州瓦の販売拡大および促進活動に
対する支援� 【３月までに実施】 順調 高校生によるコミュニ

ティ・ビジネスの創出と
して、地域資源を活用し
た取組みを始動させた。

高校生の活動を支援す
るための組織づくりの
研究、活動状況に対す
る情報発信を行う。

②�かわら美術館を活動拠点とした若者
のコミュニティ・ビジネスの創出
　� 【３月までに実施】

順調

アクション 平成28年度の具体的な取組み 進捗
状況 上半期の成果・課題 下半期の具体的な

取組み（例）

１．�子どもたちの
発達段階に応
じた教育の実
践

①�異校種参観の継続実施
� 【３月までに実施】 順調 総合的な学習では地域

の方々の支援を得て、
充実した取組みが行わ
れている。

園や学校が自園、自校
の重点的な取組みなど
を紹介し、参観の視点
を明確化する。

②�中１ギャップ調査の結果分析、対応
策の実施� 【８月までに実施】 順調

２．�高浜市の資
源を活かし
た「高浜カリ
キュラム」の
実施

①�各園・各校のモデルプランを検討・
選定� 【通年実施】 順調

高浜カリキュラムの実践
は順調に進んでいる。

アクティブラーニング
によって、コミュニ
ケーション能力の育成
を図る。

②�授業の実践� 【通年実施】
　�新規：年長（食育）、小２（街の宝物）、小６（防
災）、中３（キャリア教育）

順調

３．�子どもの成長
を見守り・手
助けする教育
基盤づくり

①�異校種間連携事業予定などを掲載し
たカレンダーの効果的な活用方法の
検討� 【３月までに実施】

順調
カレンダーは徐々に定
着し、効果的に活用し
ている例もみられた。

育てていきたい子ども
の姿が現れている写真
を集め、次年度版の作
成を進める。

４．�高浜小学校の
施設更新に向
けた準備

①�学校施設として必要な諸室・備品・
設備の検討� 【３月までに実施】 順調

諸室・備品などの検討
を、教職員と調整しな
がら進めた。

教職員を中心とした組
織体制を整備し、設計
などの検討を行う。
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１．�開かれた市議会への取組みを
サポート

①�タブレット端末や電子黒板の導入など、議会のＩ
ＣＴ化について、議会改革特別委員会で検討
� 【通年実施】

順調 議会改革特別委員会において、タブレット端末の導入など、
議会のＩＣＴ化に向けた規準づくりに着手した。

引き続き、議会改革特別委員会において、議
会のＩＣＴ化に向けた検討を行う。

２．�政策立案など、さまざまな議
会活動のサポート

①職員育成のため、各種研修会に参加�【通年実施】 順調
音声反訳の導入の検討については、業者にデモを依頼し、そ
の効果などについて検証を行った。

音声反訳の導入については、包括的な業務委
託の検討とあわせて、引き続き検討する。②会議録の早期作成のため、音声反訳の導入を検討

� 【10月までに実施】 遅延

３．�「公共施設の適正な再配置」実
現のため、特別委員会の運営
をサポート

①公共施設あり方検討特別委員会の運営をサポート
� 【通年実施】 順調

上半期に４回の特別委員会を開催し、委員会の円滑な運営と
情報共有に努めた。
５月に議会報告会・広聴会を開催したが、参加者を増やす取
組みが課題

11月26日（土）午後２時から、吉浜公民館で
議会報告会を開催する。




